

Ricardo Cabrisas reçoit les secrétaires d'État mexicains à la Santé et à l'Économie



La Havane, 16 juin, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres et ministre de l'Économie et de la Planification, a reçu à La Havane les secrétaires mexicains à l'Économie et à la Santé, Idelfonso Guajardo et José Narro respectivement.

La consolidation des relations économiques et commerciales et la coopération notamment dans le secteur de la santé ont marqué l'entretien.

Le Mexique est le troisième partenaire commercial de Cuba en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/132912-ricardo-cabrisas-recoit-les-secretaires-detat-mexicains-a-la-sante-et-a-leconomie>



Radio Habana Cuba